



Bierprobe für Starkbierfest am Samstag

PENTING. Neben der mit Spannung erwarteten Fasnachtsrede von Bruder Michael spielt beim Starkbierfest der FFW Penting das Bier eine große Rolle. Die Bockbiere aus der Rhanerbrauerei wurden von einer Abordnung um Vorstand Florian Meier getestet. Der Lilly-Bock überzeugte mit seiner spritzig-fruchtigen

Art und seiner schönen hefetrüben Farbe. Der Maxi-Bock erfreute die Gaumen der Tester mit feinen Kakao- und Malztönen und einer feinsahnigen Schaumkrone. Eingeladen hatten Brauereichef Dr. Alois Plößl und seine Ehefrau Steffi in ihre Brauerei in Rhan. Die Bierprobe wurde von den Bierhoheiten

Angelina Hofmann (Bierkönigin) und den Bierprinzessinnen Corinna Faltermeier und Yvonne Stenzel begleitet. Die Besucher des Starkbierfestes im Pfarrheim können sich am Samstag vom Geschmack des Bockbieres selbst überzeugen. Tischreservierung bei Florian Meier, Tel. (09672) 925450. (ghp)